

“Parokya ni Saint Josémaria Escriva ”

“Parokya ni Saint Josémaria Escriva”: c'est la première église dédicacée à Saint Josémaria Escriva aux Philippines et en Asie. Elle se trouve à Gerona, dans la province de Tarlac, aux Philippines.

18/03/2014

“Parokya ni Saint Josémaria Escriva: c'est la première église dédiée à Saint Josémaria Escriva aux Philippines et en Asie. Elle se trouve à Gerona, dans

la province de Tarlac, aux Philippines.

Le 14 février 2014, Florentino Cinense, évêque de Tarlac, a concélébré la première messe solennelle à la Paroisse Saint-Josémaria, avec le vicaire de l'Opus Dei aux Philippines et avec d'autres évêques et prêtres.

La construction de cette église a encouragé beaucoup de gens de cette ville à reprendre leurs pratiques de piété.

Sur sa façade, on trouve une grande statue de l'ange gardien. Tous les soirs, cet ange est éclairé et encourage tous les passants. À l'entrée principale, il y a un bas relief dédié à Saint Josémaria.

Au centre du retable, la Sainte Famille au travail, l'Annonciation et la Fuite en Égypte. La scène de la Nativité est encadrée par deux anges.

Celui de gauche porte l'église dans ses mains pour symboliser qu'il prend en main tous les paroissiens. Celui de droite a un parchemin avec les noms des différents quartiers de Gerona, dans la province de Tarlac. À gauche du tabernacle, il y a une statue de saint Josémaria et à droite, une niche qui attend celle de mgr Alvaro del Portillo que l'on placera après sa béatification à Madrid, le 27 septembre.

Des centaines de personnes ont assisté à cette messe de dédicace : des paroissiens de Gerona, des fidèles de l'Opus Dei avec leurs amis, leurs familles.

Dans son homélie, un des concélébrants a évoqué Marie, Mère du Bel Amour, dont on fêtait la mémoire liturgique. La Sainte Famille, au centre du retable, est au cœur du message de saint Josémaria sur la sanctification du travail. Il a

rappelé aux paroissiens que cette église n'était pas une église de l'Opus Dei ni pour l'Opus Dei, mais bel et bien pour tous et en premier, pour les habitants de Tarlac qui ont collaboré à sa construction, qui ont distribué des images de saint Josémaria à tous les visiteurs pour leur expliquer le message de son appel universel à la sainteté.

De nombreux habitants de cette zone savaient par cœur la prière à saint Josémaria en Tagalog

La construction de ce temple a beaucoup encouragé les gens à pratiquer leur foi. Les cloches sonnent à midi et à dix-huit heures afin que l'on pense à faire une halte au travail pour dire l'Angélus.

Cette église dispose d'une «*fenêtre visible au volant* », au-dessus de l'autel principal qui permet aux automobilistes empruntant l'autoroute de percevoir le

Tabernacle éclairé et de prier sans avoir à quitter leur véhicule.

L'évêque a encouragé tout le monde à faire de fréquentes visites au Très Saint Sacrement.

À la fin de la messe, l'évêque de Tarlac a remercié tous ceux qui ont généreusement collaboré à la construction de l'église Saint-Josémaria, surtout ceux qui n'ayant aucune ressource ont apporté leur main d'œuvre bénévole.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/parokya-ni-saint-josemaria-escriva/> (22/01/2026)